



美 中 だ よ り

《 霜 月 》

…学校教育目標…

『努力・協力・人間力』

横浜市青葉区美しが丘三丁目41-1 Tel 045-901-6758

取り組んできたことの中にヒントがある

校 長 坂井 雅代

学校周辺のイチョウの葉も黄色く色づきはじめ、秋の深まりを感じる頃となりました。

校内には、謳歌祭展示部門として、各教科や部活動等で取り組んだ個性あふれる作品が飾られ、まさに芸術の秋を迎えています。謳歌祭合唱コンクール部門では、各クラスが取り組んできた軌跡が美しいハーモニーとなり、公会堂ホール全体が大きな感動につつまれました。特に今年度は作曲家の富澤 裕先生から合唱指導を受ける機会に恵まれ、2,3年生は1時間ずつ先生の指導を受けました。子どもたちのいきいきとした表情とみるみるうちに上達していく様子に感銘を受けました。「自分の現状を把握し、自分でやってみようという能動的な気持ちをもつだけで自分を成長させることができる」「今まで取り組んできたことの中にヒントがある」と教えていただきました。共に過ごした時間が輝きに変わることを子どもたちは実感できたのではないかと思います。

3年生を対象にした全国学力学習状況調査が4月に行われましたが、その中の生徒質問用紙では、「学校に行くのが楽しい」「どちらかといえば楽しい」と9割の生徒が答えています。学級活動では「学級生活をよりよくするために、学級で話し合い、互いの意見のよさを生かして解決方法を決めていますか」という質問に対し、当てはまると回答した生徒の割合が高かったことは、今回の合唱コンクールの取組の成果へとつながっているように感じます。互いを認め合い、高め合いながら、よりよい集団へと成長させることができるよう引き続き取り組んでいきたいと思えます。また、学習活動においても「話し合い活動を通じて、自分の考えを深めたり、広げたりすることができている」と実感している生徒が多かったことも特徴的であり、「主体的、対話的で深い学び」の実現に向けて今後も学習指導の充実・改善を図っていききたいと思えます。なお、結果を分析した課題や今後の改善策については後日配付します。結果を踏まえ、生徒それぞれが培ってきた力を様々な場面で発揮し、実りある活動となるよう今後も教育活動を進めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様の変わらぬご支援をお願いいたします。

< ご報告 >

【 美中部会 報告 9/29 】

今年度1回目となる美中部会を開きました。特別支援教室に関する内容や2年生の総合の時間に実施する会社経営プログラムなどについて話題となり、地域の方から貴重なご意見を伺うことができました。学校運営に生かしていきたいと思えます。

【 小学生部活動見学 10/16～10/18 】

3校（美しが丘小・美しが丘東小・美しが丘西小）の希望する児童と保護者が部活動見学にきました。各校の地域コーディネーターの皆様、部活動保護者代表の皆様のご支援ご協力をいただきました。ありがとうございました。

【 児童生徒交流日 10/19 】

美しが丘小学校・美しが丘東小学校の6年生が来校しました。3年生が合唱コンクールで歌う合唱曲を披露しました。どちらの小学生も大変立派な見学態度でした。

【 個別支援学級合同宿泊学習 10/26～10/27 】

青葉区合同宿泊学習を愛川ふれあいの村で行いました。10/18には合同体育祭での競技があり、10/24には謳歌祭での和太鼓発表もあり、大忙しの1ヶ月でした。

《 ご連絡 》

- ・11/3 授業参観日として全日授業公開します。
時間割は、すでにメール配信したお知らせをご覧ください。
教科等作品展示も行っています。ぜひご覧ください。
- ・11/3 1・2年生 各教室で学級懇談会を行います。
3年生 体育館にて進路説明会を行います。
(11/3 文化の日の代休は 11/6 月曜日となります。)
- ・11/15～11/17 2学期期末テスト
11/15 国・英・音 11/16 理・社・美 11/17 数・保・技家（技家は3年のみ）
- ・11/30 3、4校時に地域清掃を行います。自分たちの住む街を自分たちの手できれいにする心を育てます。見守りをお願いします。

《 お願い 》

インフルエンザが流行しています。学校でも、手洗い・うがいの呼びかけと換気を心がけていますが、登校前にご家庭にて健康観察をしていただきますようお願いいたします。また、急な学級閉鎖対応や部活動見合わせも生じています。何卒ご理解くださいますようお願いいたします。

